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Protokoll der 45. Sitzung 
des AK-Grünes Zentrum vom 13.09.16 

im Torhaus Seedorf 
 
 
Beginn: 19.30 Uhr 
Ende:    21.20 Uhr 
 
Tagesordnung: 

1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Vermerk über die Zusammenkunft am 21. Juni 2016 
3. „Naturschutz in der Gemeinde Seedorf“, Bürgermeister Lentföhr 
4. „Aus der Arbeit des Kreislandfrauenverbandes“, Frau Neuber 

4.1. Möglichkeiten eines gemeinsamen Projektes 
5. Aus der Arbeit von Holsteins Herz 
6. Allgemeine Berichte 
7. Termin der nächsten Zusammenkunft 
8. Verschiedenes 

 
 
 
Zu 1 
AK-Leiter Hans Peter Sager eröffnet die Zusammenkunft, begrüßte die Teilnehme-
rinnen und Teilnehmer und bedankte sich bei Bürgermeister Lentföhr für die Ta-
gungsmöglichkeit im Torhaus. Gleichzeitig dankte er der Vorsitzenden des Kreisland-
frauenverbandes Segeberg, Frau Neuber, für die Bereitschaft, die Zusammenarbeit 
mit dem Martin-Meiners-Verein weiter zu pflegen. Der vorgelegten Tagesordnung 
wurde zugestimmt.  
 
 
Zu 2 
Der Vermerk vom 21. Juni 2016 wurde zur Kenntnis genommen. 
 
 
Zu 3 
Die Gemeinde Seedorf ist mit Naturschönheiten reichlich gesegnet, das wurde auch 
durch den Vortrag von Bürgermeister Lentföhr eindrucksvoll bestätigt. Naturschutz-
gebiete, ein Landschaftsschutzgebiet und herrliche, alte Alleen bieten Pflanzen und 
Tieren großräumige Rückzugsgebiete und schaffen für Menschen eine wichtige Er-
holungsmöglichkeit. Damit hat die Gemeinde einen hohen Stellwert im Nationalpark 
Holsteinische Schweiz. 
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Zu 4 
Frau Neuber stellte die Arbeit des Kreislandfrauenverbandes dar. Schwerpunkte sind 
Vortragsveranstaltungen, Seminare, Reisen und Computerschulungen  

Zu 4.1 
Frau Neuber erinnerte noch einmal an die großartige Aktion „BABIA“ (Baum, 
Biene, Apfel) aus dem Jahr 2012, an der 26 Schulen des Kreises teilnahmen. 
Eine ähnliche Aktion sollte gern wiederholt werden. Die Landfrauen werden bis 
zu nächsten Zusammenkunft entsprechende Überlegungen anstellen. 

 
 
Zu 5 
Aus der AktivRegion Holsteins Herz gab es nichts Neues zu berichten. 
 
 
Zu 6 

− Die Kreisjägerschaft hat mit vielen Ideen das Programm an der Forscherhütte 
fortgesetzt. 44 Kinder waren davon begeistert. 

− Der Wegezweckverband und der Martin-Meiners-Förderverein haben mit der 
Sventana-Schule Bornhöved einen Kooperationsvertrag abgeschlossen.  

− Die FÖJlerin des Martin-Meiners-Fördervereins, Alia, wurde feierlich verab-
schiedet. Carina ist unsere neue FÖJlerin und hat am 1. August ihre Arbeit 
aufgenommen. 

 
 
Zu 7 
Die nächste Zusammenkunft des AK „Grünes Zentrum“ findet am 15. November 
2016 im Roten Holzhaus beim Wegezweckverband statt. 
 
 
Zu 8 
Mit einem Dank an die Gemeinde und an die Teilnehmerinnen und Teilnehmer 
schloss der AK-Leiter die Zusammenkunft. 
 
 
 
gez. Hans Peter Sager 
AK-Leiter 


